

Nr. **XIX. GP.-NR**  
**1293** /J  
**1995 -06- 14**

## ANFRAGE

der Abgeordneten Mag. Mühlbachler  
und Kollegen  
an den Bundesminister für Arbeit und Soziales  
betreffend aufklärungsbedürftige Förderungen durch die Aktion  
8000

Der Verein "Affiche", Verein zur Förderung von Informationen und Kommunikation in künstlerischen Belangen, hat laut Vereinsbehörde seit 1988 keine Vorstandsmeldung abgegeben. Nichtsdestotrotz erhielt dieser Verein im Jahre 1993 eine Förderung der Aktion 8000. Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher an den Bundesminister für Arbeit und Soziales folgende

## ANFRAGE

1. Wieso fördern Sie einen Verein, der seit 1988 laut Vereinsbehörde keinerlei Tätigkeiten mehr gemeldet hat?
2. Wie haben Sie vor der Mittelvergabe überprüft, ob es den zu fördernden Verein gibt und welche Ziele und Zwecke er verfolgt?
3. Mit wem haben Sie den Förderungsvertrag in diesem Fall konkret abgeschlossen?
4. Wie haben Sie die Mittelverwendung durch den Verein überprüft?
5. Welches Ergebnis hat diese Überprüfung erbracht?